

## Transparencia

● Una parte del caso es saber si quienes efectúan una transferencia de dinero que le pertenece a todos los chilenos, lo hacen dentro del marco legal vigente, y otra cosa, y tal vez la más importante, es tener plena seguridad de que quienes recibirán esos fondos transferidos los usarán de buena manera y para solucionar los problemas de interés general, en especial de los más vulnerables.

¿Acaso no tenemos los chilenos todo el derecho de exigir plena transparencia y toda la información, hasta el

mínimo detalle, del traspaso de 3,4 billones de pesos efectuado desde Corfo al **Ministerio de Hacienda?**

Hoy, los chilenos, después de ver todas las inexplicables transferencias del Minvu a fundaciones, exigimos que esta transferencia la expliquen “con peras y manzanas”.

*Luis Enrique Soler Milla*